

Versailles, le 11 juillet 2022

## IUT de Vélizy-Rambouillet : Stéphane Delaplace est élu directeur

Stéphane Delaplace a été élu directeur de l'IUT de Vélizy-Villacoublay et de son antenne de Rambouillet, composante de l'UVSQ, par le conseil de l'IUT le 17 mai 2022. Il a pris ses fonctions le 9 juillet 2022 en remplacement de Pascal Raux qui termine sa mission après deux mandats.



Stéphane Delaplace est titulaire d'un doctorat de l'université P. et M. Curie obtenu au sein du Laboratoire de Robotique de Paris. Il a rejoint l'IUT de Vélizy en 1993 avant de devenir Professeur des Universités en 1999. Tout d'abord chef du département Génie Electrique et Informatique Industrielle (GEII), il a été directeur de l'IUT de 2008 à 2012 puis premier vice-président de l'UVSQ en charge du conseil d'administration de 2012 à 2016. Stéphane Delaplace est membre du Laboratoire d'Ingénierie des Systèmes de Versailles (LISV).

Stéphane Delaplace commente sa nouvelle fonction de directeur de l'IUT de Vélizy :

*« Centré sur l'étudiant, le projet que je porte s'articule autour de 4 priorités : La formation, la vie étudiante, les ressources humaines et la vie des deux sites de Vélizy et de Rambouillet. »*

*Plus particulièrement, la réforme du DUT en BUT nous oblige à réfléchir à de nouvelles initiatives et dispositifs pédagogiques pour la réussite de nos étudiantes et étudiants. Un point de vigilance important sera porté sur l'insertion de l'IUT dans l'école universitaire de 1er cycle de l'université Paris-Saclay. Également, avec mon équipe, nous serons très attentifs à la qualité de vie au travail de nos personnels et enseignants tant sur le site de Rambouillet que sur celui de Vélizy. Enfin, nous nous attacherons à trouver les ressources nécessaires pour la réalisation des travaux d'amélioration de nos sites de Vélizy et de Rambouillet.»*